## Montargis et Agglo

## Montargois

## Régionales: François Bonneau sur ses terres

■ Hier, François Bonneau, président sortant du conseil régional, était en campagne sur les terres gâtinaises qu'il connaît bien. Une journée marathon avec pas moins de huit visites et une réunion publique.

François Bonneau était, hier, sur les terres du Gâtinais. L'occasion, en pleine campagne pour les élections régionales, de visiter quelques réalisations épaulées constamment par la région et rencontrer les élus locaux, notamment pour voir sur le terrain l'effet des politiques régionales: soutien aux médiathèques, soutien aux équipements sportifs, soutien aux équipements culturels...

Ainsi, dans la matinée, à la ferme de La Cannetière, à Cortrat, le président rappela son soutient à la filière de l'agriculture biologique. « Nous avons mis en place une aide à la conversion à hauteur de 800.000 € sur trois ans pour encourager l'essor de l'agriculture biologique. Nous avons également mis à disposition un fonds abondé de 2 millions d'euros pour les réserves foncières », soulignait-il. Et de conclure: « Dans le Centre nous sommes à la traîne dans le domaine du bio!»

Après s'être rendu au centre de formation FAP de Montargis où il fut question de l'insertion professionnelle, François Bonneau est allé à l'école d'infirmières de Châlette. « Nous



A CORTRAT. François Bonneau, ici aux côtés de Dominique Cornet, souhaite soutenir les efforts des agriculteurs désirant s'inscrire dans une démarche bio.



HIER, À MONTARGIS. Avec humour, François Bonneau procédait à une inauguration symbolique de la médiathèque, financée à hauteur de 40 % par la région.

consacrons chaque année 4 millions d'euros aux bâtiments des instituts de formation paramédicale. Une part de ce budget est naturellement allouée à la seule école d'infirmières de l'est du Loiret », résume le président. « Notre autre priorité a été d'améliorer la situation sociale des étudiants en créant un 6º échelon de bourse qui permet à certains d'aller jusqu'au bout du diplôme, avec les conditions d'autonomie suffisante. »

Vinrent ensuite les rencontres avec les associations sportives, l'entreprise d'insertion amilloise l'ALPEJ, la visite du Hangar, à Châlette, et de la médiathèque d'Amilly, avant d'achever la tournée, en soirée, à la médiathèque de Montargis. Là, François Bonneau, entouré, entre autres, de Michel Sapin, ancien ministre et ancien président de région, du député Jean-Pierre Sueur, Olivier Frézot, secrétaire fédé-

ral du PS, d'Albert Mimoun, de Bernard Fournier, candidat sur la liste du Parti radical de gauche (PRG)... procédait, avec humour, à une « vraie fausse » inauguration de la médiathèque, financée à hauteur de I,8 million d'euros par la région Enfin, à l'occasion d'une réunion publique, il présentait, au Tivoli, devant quelque 200 personnes, le projet PS-PRG pour les élections régionales.